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От первого лица

Новый собственник Компании ООО «УниверкомСевер 3» надеется на понимание жителей
и конструктивный диалог

u   Немного о себе

«Бесшумные крылья» 
Тизола

ЧП

Компания ООО «УниверкомСевер 3»:
новые решения наболевших проблем

Ни для кого не секрет, что 
у компании ООО «Универ-
комСевер 3» много нере-
шенных проблем. Про-
блемы эти возникли не за 
один день, поэтому и ре-
шить их удастся также не 
быстро. Как справиться с 
накопившимися пробле-
мами, знает новый руко-
водитель компании – Вла-
димир ШЛЕТКОВ.

Родился в 1971 году в г. Бо-
городицк Тульской области. В 
1988 году окончил среднюю 
школу в Нижнем Тагиле и по-
ступил в УГТУ-УПИ им. С.М. 
Кирова, получив в 1993 го-
ду диплом с отличием по спе-
циальности «инженер-метал-
лург». С 1994 года работал в 
коммерческих предприятиях 
Нижнего Тагила. Женат, воспи-
тываю дочь.

Считаю необходимым об-

ратиться не только к соб-
ственникам, чьи дома об-
служивает компания ООО 
«УниверкомСевер 3», но и ко 
всем жителям Нижней Туры.

Под управлением компании 
ООО «УниверкомСевер 3» на-
ходится 68 домов общей пло-
щадью 266 тысяч квадратных 
метров. Проблем у нас на этих 
квадратных метрах много, но 
все они решаемы, и, главное у 
нас для этого есть четкий план.

Все наши начинания могут 
быть осуществлены только при 
наличии активности со сторо-
ны самих жителей, поэтому 
Управляющая компания ООО 
«УниверкомСевер 3» всегда 
настроена на конструктивный 
диалог и готова к сотрудниче-
ству.

Без управляющей компа-
нии невозможны эффективное 
управление жилищным фон-
дом, безопасные и комфорт-
ные условия проживания и ра-
циональный расход денежных 
средств собственников жилья. 
Главное, чтобы сами жители 
были настроены решительно 

и хотели изменить ситуацию к 
лучшему.

Во-первых, мы разорвали до-
говорные взаимоотношения с 
ИРЦ ЖКХ-расчетным центром 
по сбору платежей от населе-
ния за коммунальные услу-
ги из-за того, что с их стороны 
не было полной прозрачности 
по сбору денег. Куда и на что 
тратились деньги собствен-
ников – невозможно было от-
следить. Сейчас начислением 
и сбором денег, поступающих 
от собственников, занимается 
Нижнетуринский участок ОАО 
«Свердловэнергосбыт». Эта 
организация надежная, она за-
регистрирована в Федераль-
ной службе финансового мо-
ниторинга, что позволяет нам 
контролировать поступившие 
средства и предотвратить вы-
вод денежных средств с терри-
тории обслуживания.

Мы проводим реструктуриза-
цию накопившихся долгов по-
ставщикам услуг. Выравнива-
ются график выплат заработ-
ной платы и отчисления нало-
гов в бюджетную сферу. Пере-

сматривается штатное распи-
сание для оптимизации штата 
согласно новым условиям ра-
боты.

Это позволит существенно 
сэкономить деньги, а сэконом-
ленное использовать для нужд 
жилищного фонда. Мы созда-
ем комплексные бригады для 
улучшения качества обслужи-
вания домов. Также для удоб-
ства собственников проводит-
ся работа по включению в еди-
ную счет-квитанцию услуг, ко-
торые приходится оплачивать 
отдельно.

Сейчас работаем над созда-
нием сайта Управляющей ком-
пании, где каждый собственник 
сможет получить нужную ему 
информацию, а наши специа-
листы ответят на все вопросы, 
касающиеся управления до-
мом.

Для обратной связи с соб-
ственниками в планах у нас 
установка почтовых ящиков, 
куда каждый житель обслужи-
ваемых домов сможет отпра-
вить свое предложение или 
жалобу.

Мы хотим работать совмест-
но с собственниками жилья. 
Ведь кто, как ни сам житель, 
знает лучше проблемы своего 
дома!

Для этого совместная рабо-
та по управлению многоквар-
тирными домами с собствен-
никами жилья переводится на 
совершенно новый уровень. В 
этом новом режиме работы бу-
дет обязательным подписание 
актов выполненных работ, за-
ключение договоров на управ-
ление домом с собственни-
ками для определения ответ-
ственности сторон.

Мы хотим, в первую оче-
редь, сохранить доверие лю-
дей, которые проголосовали 
за нашу управляющую компа-
нию, и приобрести новых сто-
ронников!

На текущий ремонт в 
2012 году компанией 
«УниверкомСевер3» за-
планировано израсхо-
довать более 10 милли-
онов рублей.

u   О своих планах

В Лесном расследуют
смерть новорожденного

К Дню космонавтики

Наверное, трудно найти человека, который не склады-
вал в детстве бумажный самолетик. Минутное дело, а 
сколько радости. Как будто сам и конструктор, и пилот.
Авиамоделирование – увлекательнейшее занятие. В на-

ше время тысячи людей любого возраста в разных стра-
нах создают и испытывают собственные модели самолетов, 
проводят спортивные соревнования, обмениваются опытом.

Такое интересное состязание, посвященное Дню космо-
навтики, прошло 13 апреля в ОАО «Тизол». Участие в кон-
курсе приняли около 50 работников предприятия.

Ведущая мероприятия Лариса Петровна Кудрявцева по-
приветствовала участников, озвучив интересные факты из 
истории международных чемпионатов по запуску бумажных 
самолетиков.

Известно, что официальным обладателем мирового ре-
корда в категории дальность полета является Стефан Край-
гер (США, 2003г.), чей самолет пролетел 63,19 метра. Офи-
циальным обладателем мирового рекорда в дисциплине 
длительность полета является Такуо Тода (Япония, 2009г.), 
его самолет парил в воздухе 27,9 секунды.

Затем были объявлены правила соревнований. Участни-
ки наших «Бесшумных крыльев» должны были изготовить 
самолет любой конструкции из листа бумаги формата А-4. 
Не разрешалось рвать, резать, склеивать бумагу, применять 
дополнительные элементы.

В стартовой зоне конкурсанты выполняли 2 попытки за-
пуска самолетиков. Результаты оценивало жюри по следую-
щим номинациям: дальность полета, длительность полета и 
оформление самолета.

В дисциплине «дальность полета» 3 место с результа-
том 11,84 м заняла М.Г. Селезнева, 2 место – у Е.М. Зайце-
ва (12,27 м), уверенную победу с результатом 14,52 м одер-
жал И.А. Зимин.

В категории «длительность полета» итоги распредели-
лись следующим образом: 3 место – Т.В.Селезнев (3,3 сек.), 
2 место – А.С. Абдуллоджанов (3,7 сек.), 1 место – К.Е. Шев-
чук (4,0 сек.).

В номинации «оформление самолета» жюри оценивало 
техническую конструкцию, внешний вид, художественное 
оформление, дизайн, креативность мышления. Были отме-
чены самолеты И.В. Котовой (3 место), Е.А. Липова (2 ме-
сто), К.А. Мокрушевского (1 место).

Конечно, нам далеко до мировых рекордов, но, с другой 
стороны, - есть к чему стремиться!

Покидали спортзал участники соревнований с хорошим 
настроением, ценными подарками и сладкими сюрпризами.

Ольга ЛИПОВА.
Фото Ирины КОСОВОЙ.

Малыш не прожил и пяти дней. Врачи 
признают: роды были тяжелыми. Про-
куратура подозревает, что и без про-
фессиональной ошибки медиков не 
обошлось. Выяснилось еще и то, что 
случай этот – далеко не первый.
Вместо букета цветов в роддом Поздняко-

вы принесли на кладбище охапку роз. Моги-
ла их Тимоши здесь самая свежая: 1 апре-
ля Наталья родила, а уже 5-го – ребенка по-
хоронила. В смерти малыша родители ви-
нят врачей местного акушерского отделения. 
Роды и без того были тяжелыми, а еще при-
шлись на пересменку. В результате мальчик 
родился обвитый пуповиной и без пульса. 
Новорожденного поместили в реанимацию.

О профессионализме акушеров из Лес-
ного теперь действительно рассуждают – в 
прокуратуре. Уголовное дело возбуждено по 
статье «Причинение смерти по неосторож-
ности». Максим Чалков: «Мы проводим до-
просы медперсонала, родителей погибшего 
ребенка, запрашиваем необходимые меди-
цинские документы».

Областной Минздрав вмешаться в ситу-
ацию не может: медучреждения в закрытом 
городе находятся в федеральном подчине-
нии. А Поздняковы тем временем проводят 
собственное расследование. 

Екатерина ХОЖАТЕЛЕВА, ОТВ.
ОТ РЕДАКЦИИ:
После того, как эта информация про-

звучала по областному телевидению и бы-
ла размещена в Интернете, редакция по 
просьбе наших читателей сделала запрос 
в ФГБУЗ ЦМСЧ-91 ФМБА России, попросив 
руководство ответить на ряд вопросов по 
поводу случившегося. Руководители мед-
санчасти прокомментировали произошед-
шее в родильном доме Лесного на брифин-
ге, который провели для местных СМИ в 
минувший понедельник.

На встрече с журналистами присут-
ствовали начальник ФГБУЗ ЦМСЧ-91 С.Д. 
Макаров, заместитель начальника ме-
дицинского учреждения А.В. Макаров и 
заместитель начальника медсанчасти 
по организационно-методической рабо-
те Б.Н. Пасечный.

Руководители подтвердили информацию 
о том, что  1 апреля в 8.30 в нашем акушер-
ском отделении родился в состоянии тяже-
лой асфиксии ребенок от благоприятно про-
текавшей беременности, которая не предпо-
лагала такого развития событий. Он, несмо-
тря на все старания врачей-гематологов, ре-
аниматологов, к сожалению, скончался в 
5.50 утра 5 апреля. Но сегодня более под-
робную информацию по течению этой бере-
менности и родов предоставить нельзя, как 
пояснил Сергей Дмитриевич Хребтов, по 
нескольким причинам. Во-первых, возбуж-
дено уголовное дело, проводится следствие; 
во-вторых, идет внутренняя проверка сила-
ми врачей-специалистов, которые не прини-

мали участия в акушерском пособии в ро-
дах по этому случаю, и планируется выезд 
в нашу МСЧ комиссии федерального меди-
ко-биологического  агентства, формируется 
состав бригады; в-третьих, по мнению руко-
водителя, самый важный пункт, что сегодня 
нет письменного согласия родителей погиб-
шего ребенка на предоставление какой-ли-
бо медицинской информации, это будет на-
рушением существующего законодатель-
ства. Сергей Дмитриевич также заметил 
(считает, не в свое оправдание, а конста-
тируя факты), что любое медицинское уч-
реждение, в том числе и акушерское, име-
ет свою печальную статистику. 

- Наверное, неспроста роды при всей сво-
ей физиологической составляющей  прохо-
дят не в домашней обстановке, а в боль-
нице, - подчеркнул он. - Даже благоприят-
но протекающая беременность не исключа-
ет самых грозных осложнений в период ро-
дов. Поэтому печальной статистики сегод-
ня не избегает ни одно учреждение, ни один 
роддом. 

Руководитель привел также статистику, 
которая входит в отчетные формы медуч-
реждения, направляемые в Москву, в Минз-
драв области, в Минздравсоцразвития РФ.

– Один из самых важных показателей, ко-
торые характеризуют работу акушерского 
отделения – это показатель младенческой 
смертности, - отметил Сергей Дмитриевич. 
– И наш показатель на 20% ниже показате-
ля по Свердловской области, а он является 
одним из самых низких по РФ, многие реги-
оны стремятся к таким. Сергей Дмитриевич 
также подчеркнул, что наш показатель соот-
ветствует показателю высокоразвитых ев-
ропейских государств. 

Как напомнил руководитель, наша боль-
ница, и в частности акушерское отделение, 
женская консультация, детская поликлини-
ка имеют сертификат всемирной организа-
ции здравоохранения «Больница, добро-
желательная к ребенку». Этот сертификат 
мы подтвердили в прошлом году. Чтобы его 
подтвердить, надо было добиться очень се-
рьезных показателей, и по снижению мла-
денческой смертности, и по качеству оказа-
ния помощи новорожденным детям первого 
года жизни. Далеко не все больницы даже 
в нашем регионе смогли подтвердить этот 
сертификат. Уже много лет в нашей больни-
це нет материнской смертности. Ежегодно, 
в течение последних трех лет, мы принима-
ем от 650 до 690 родов. В прошлом году бы-
ло принято 657 родов, из них 87 – у приез-
жих (преимущественно из нашей области), 
почти 13% всех рожениц это те, кто вырази-
ли желание рожать у нас, а это значит, они 
доверяют нашей больнице и нашим специ-
алистам.

Сегодня, в период следствия и незакон-
ченного собственного расследования, я не 
вправе делать какие-то выводы, и мне не 
хотелось бы, чтобы вокруг этого трагичного 

случая нагнеталась какая-то истерия, – ска-
зал Хребтов. 

– По областному телевидению были пока-
заны детские могилы, приведена такая ста-
тистика, что в интернете форумы и сайты 
пестрят о том, что в роддоме города Лесно-
го убивают младенцев. Сегодня мы имеем 
информацию по младенческой смертности 
за 3 года. Например, в 2011 году было 3 слу-
чая: 1 ребенок скончался в больнице Нижне-
го Тагила (беременная попала в ДТП), 2 ре-
бенок имел врожденный стеноз аорты (па-
тология, которая несовместима с жизнью), 3 
ребенок погиб на дому (это была механиче-
ская асфиксия желудочным содержимым). 
Это дети, не дожившие до года. В 2010 го-
ду зарегистрировано 2 случая: один младе-
нец умер на шестнадцатые сутки, у него бы-
ли множественные аномалии развития, у 
другого – внутриутробная пневмония на фо-
не недоношенности, он прожил один день. В 
2009 году один ребенок погиб из-за внутри-
утробной пневмонии, которая развилась 
еще при беременности. 

- И ни один ребенок за эти годы не по-
гиб по вине врачей? – поинтересовались 
журналисты.

- Такого установлено не было, – подчер-
кнул Сергей Дмитриевич. – Но вы поймите: 
наши врачи – это тоже люди, которые рабо-
тают в соответствии со своим опытом, зна-
ниями и, безусловно, какие-то ошибки воз-
можны. У нас же не клиническая база, у нас 
работают не профессора. У каждого сотруд-
ника свой уровень.

- Из-за кадрового голода мы обречены 
на плохое обслуживание? – был еще один 
прозвучавший от журналистов вопрос.

- Слово «обслуживание» мне не нравит-
ся, - заметил Сергей Дмитриевич. - Оттого, 
наверное, и отношение к нашим врачам как 
к обслуживающему персоналу. В ближай-
шее время, увы, мы не сможем решить ка-
дрового вопроса. Но сегодняшнее законо-
дательство по охране здоровья позволяет 
получить медпомощь при наличии едино-
го полиса на любой территории. У пациен-
тов есть право выбрать себе то учреждение, 
организацию, где бы они могли получить, по 
их мнению, более квалифицированную по-
мощь.

- А какова, кстати, квалификация на-
ших врачей, зарплата персонала? – по-
следовал еще один вопрос.

- Зарплата несколько выше, чем на от-
крытых территориях, но, тем не менее, мы 
свою зарплату считаем невысокой, – отме-
тил Хребтов. – 11 врачей акушеров-гинеко-
логов имеют подготовку в клинической орди-
натуре, 9 врачей и 22 акушерки – высшую 
квалификационную категорию, 5 врачей и 1 
акушерка – первую.
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